

# 1年 学年だより

2025年11月26日(水)

昨日、中学1年生を対象に「職業人から学ぶ会」を開催しました。さまざまな職業の方々にお越しいただき、仕事の内容ややりがい、働く上で大切にしていることなどをお話しいただきました。

どの生徒も実際に話を聞くことで、自分の将来について考える良い機会となったようです。「自分も将来、こんな仕事に挑戦してみたい」「仕事には楽しさと大変さがあるんだ」と、学びを深めた様子がうかがえました。今回の学びをきっかけに、将来の進路についても積極的に考える姿勢を育んでいければと思います。



## お話をいただいた事業所

北陸中日新聞  
航空自衛隊  
KKR 北陸病院

スターバックスコーヒー大桑店  
ツエーゲン金沢

成功の反対は何もしないだから、成功に近づくために失敗してもあきらめずに挑戦していきたいと思いました。まず、動いてみることを大切にして、これからも夢に向かってがんばりたいです。

3組 岸川隆治

働きながら、より高みを目指して勉強・訓練を積み重ねていて本当にすごいなと思いました。最も心に残ったのは、仕事に対してものすごく情熱的であったということです。私もやりがいのある仕事を見つけたいと思いました。

1組 宝島彩月



2つの職業のお話を聞いて、働くことで大切なこと、やりがいについて知れてよかったです。これから何か始める時や進路を決める時、働くときに、自分が何を大切にして行動したいかについて考えようと思ったのでよかったです。私も将来についてよく考え、人々の役に立つようになりたいです。

4組 鳥本羽希

自分の夢や目標を達成するために自分から積極的に行動をし、努力を重ねているということを知って、僕も今後の生活で積極的に行動して失敗を怖がらずに全力でチャレンジしていきたいと思いました。実際にお話を聞いてほんとにいい勉強になりました。

2組 水島遙紀

